

FRANCE. 6 H.
7 DOCUMENTAIRES.
SCÉNARIO DENIS
GHEERBRANT.
PHOTO DENIS GHEERBRANT.
PRODUCTION LES FILMS D'ICI.
DISTRIBUTION ÉDITIONS
MONTPARNASSE.

## LA RÉPUBLIQUE MARSEILLE

de Denis Gheerbrant



Ce projet pharaonique sur Marseille et ses habitants comporte sept documentaires : un court métrage (La Totalité du monde), un long (La République) et cinq moyens (Les Quais, L'Harmonie, Les Femmes de la cité Saint-Louis, Le Centre des Rosiers, Marseille dans ses replis). Et même si chaque film peut être vu séparément, c'est l'ensemble qui fait sens. Il y a là une mosaïque humaine : des jeunes d'un quartier défavorisé, d'anciennes ouvrières

vivant dans une cité « radieuse ». un docker au dos « ruiné ». un ex-communiste toujours militant, des gens qui luttent contre les promoteurs, l'abus de pouvoir, le chômage, la solitude... et qui croient encore et toujours à la force du groupe. Denis Gheerbrant, seul avec une caméra HD, restitue une parole abondante et essentielle, recueillie entre 2006 et 2007 à l'Estague. sur le port, dans le centre-ville ou sur la plage de Corbière. Comme un gigantesque puzzle, La République... nous donne à voir et à rencontrer des Français de toutes les couleurs et de toutes les origines. Et plus il nous fait approcher ces êtres, plus on touche à l'universel. Le monde entier est là. I.D.